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建設環境委員会
【議案の審査】
■議案第13号　平成30年度国分寺市下水道事業特別会計補正予算（第3号）
Ｑ　ＪＲの敷地内より発生している湧水を姿見の池に送水している現状は。
Ａ　地下より湧水をポンプでくみ上げて姿見の池に送水しており、送
水しきれず下水道に流れる分について料金を徴収している。
Ｑ　下水道人口普及率が99.9％から100％にならない理由は。
Ａ　都道の整備状況により完了できていない。
■議案第19号　国分寺市有料自転車等駐車場条例の一部を改正する条
例について（国分寺駅北口地下自転車駐車場）
Ｑ　駐輪場の台数が、臨時分を含めて合計3，066台で大丈夫か。
Ａ　指定管理者からの毎日の利用状況データを分析し、十分に賄える
と考えている。
その他、議案第22号 工事請負契約の一部変更について、外1件の採
決を行った。

【調査】
■都市計画マスタープランに掲げる土地利用計画の見直しについて
・国分寺駅北口エリア、史跡武蔵国分寺跡周辺エリアについて
Ｑ　都市計画素案説明会で、史跡武蔵国分寺跡周辺エリアにおける建
築物等の形態又は色彩その他、意匠について、ご意見があるが市の考
えは。
Ａ　現在、具体的な基準がない。今後検討が必要。

【報告事項】
・第四次国分寺市地球温暖化防止行動計画

（市役所版）【案】について　など

文教子ども委員会
【議案の審査】
■議案第18号　国分寺市児童育成手当条例の一部を改正する条例について
Ｑ　児童育成手当は、基本的にひとり親家庭が対象の手当と思うが、
なぜ同一生計配偶者が関係するのか。
Ａ　児童の父または母が重度の障害を有する場合も対象となるため。
■議案第24号　指定管理者の指定について（国分寺市プレイステーション）
Ｑ　委託料の常勤職員給与について、待遇改善は図らないのか。
Ａ　平成30年度に年間で76，800円増額している。なお、他の同種の事
業者の平均等を見ても低くない。
Ｑ　プレイステーションの特徴的な活動である火の体験の現状は。
Ａ　土曜日と日曜日に行っている。

【調査】
■子育て・子育ちいきいき計画について
・平成29年度子ども・子育て支援事業計画実績値について
Ｑ　一時預かり事業について、ニーズに応えきれていないのでは。
Ａ　ご指摘のとおり受け入れが足りてない。今後、事業者への相談や
子ども家庭部内で調整する。
Ｑ　市内にある企業主導型保育施設は。
Ａ　従業員の子どものみを対象とした保育所が1ヵ所ある。

【報告事項】
・平成30年度第2回総合教育会議について
・国分寺市立学校における働き方改革推進プラン
の策定について
・民設民営保育所誘致事業について
・平成31年度認可保育所入所申込み状況について臨時自転車駐車場 国分寺市プレイ

ステーション

補正予算審査特別委員会
【議案の審査】
■議案第７号　平成30年度国分寺市一般会計補正予算（第6号）
Ｑ　第四小学校増築工事に伴う防火設備のサッシ修繕事業の詳細は。
Ａ　建築基準法に基づき、サッシを網入りの強化ガラスに交換する。
Ｑ　なぜこの時期での議案提案か。
Ａ　増築工事の設計業務を進める中で、防火設備の施工範囲が明らか
になったため。
■議案第８号　平成30年度国分寺市一般会計補正予算（第７号）
○歳入にかかる主な質疑
Ｑ　学校施設環境改善交付金の減額理由は。
Ａ　国の予算の関係で、小中学校特別教室の空調設備工事の補助金が
対象外となったため。
Ｑ　東京都の部活動外部指導者配置経費補助事業補助金の増額は、ど
の中学校に充当されるのか。
Ａ　市内全中学校に充当する。

○歳出にかかる主な質疑
Ｑ　出産・子育て応援ゆりかご・こくぶんじ事業の減額理由は。
Ａ　昨年度より面接率は上がったが、見込件数より少なかったため。
Ｑ　商工振興助成の補助金の減額理由は。
Ａ　商店会の実績報告に基づき、補助金額が確定したため。
Ｑ　西武鉄道国分寺駅のホームドア設置に伴う補助金の減額理由は。
Ａ　ホームドアの形式が軽量型になり、事業費が減額となったため。
Ｑ　ブロック塀等撤去工事助成の拡充と生け垣設置のＰＲは。
Ａ　拡充により申込みが増えたことに伴い、国・東京都の補助金が増額
された。撤去後、フェンスの希望が多いが、生け垣のＰＲも続けていく。
■議案第25号　平成31年度国分寺市一般会計補正予算（第1号）
Ｑ　プレミアム付商品券事業で、対象者を抽出した
後、引換券を発送するまでの期間はどのくらいか。
Ａ　抽出次第、発送する予定。
Ｑ　プレミアム付商品券の取扱店舗数は。
Ａ　前回実施した同様事業の際は、市内650店舗ほ
ど。その数に近づけたい。 国分寺市立

第四小学校

国分寺駅周辺整備特別委員会
【議案の審査】
■議案第９号　平成30年度国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第一
種市街地再開発事業特別会計補正予算（第2号）
Ｑ　歳出の公共施設の整備に要する経費の減額に伴って、歳入の市債
や国庫補助金を減額するのか。
Ａ　公共施設の整備に要する経費が減額となり、市債を借りる必要が
なくなったため。また、国の補助金の交付要領が変更になったため。
Ｑ　交通広場内の整備工事の進捗状況は。
Ａ　国分寺駅北口地下自転車駐車場の地上部の工事を行うため、その
工事の遅延の影響について、現在、精査を行っている。

【報告事項】
・（仮称）国分寺駅北口地下自転車駐車場整備工事（議案第22号　工

事請負契約の一部変更）について
Ｑ　地下の残存物の対応について、今後の工期の見通しは。
Ａ　今後、地中障害物等の影響による遅延は考えにくい。
・自転車駐車場の使用料（議案第19号　国分寺市有料自転車等駐車場
条例の一部を改正する条例）について
Ｑ　国分寺駅北口地下自転車駐車場において、
2時間以内の使用が無料になることについて、
交通安全対策協議会に諮問しているか。
Ａ　諮問はしていないが、その運用については、
市長決裁で決定し、庁議に報告をしている。
その他　・国分寺駅北口周辺エリアのまちづく
りの検討状況について
・再開発事業の進捗及び交通広場修景計画の説
明会について

国分寺駅北口交通広場全体図

公共施設等総合管理特別委員会
【報告事項】
・公共施設等マネジメントについて
Ｑ　（仮称）リサイクルセンター建設に関わる周知や説明会の予定は。
Ａ　事業の進捗状況に伴って、説明会を開催する。
Ｑ　（仮称）リサイクルセンター建設にあたって、地元業者への経済
波及効果は。
Ａ　発注方法の工夫で、競争を生み出すことや地元業者にお金が回る
ような方法を研究していく。
Ｑ　ペットボトルの戸別収集の予定は。
Ａ　外部委託による戸別収集を平成32年度を目途に進めて行く。

・新庁舎建設について
Ｑ　防災ハザードマップの更新による建設候補地判断の影響は。
Ａ　国分寺市新庁舎建設基本構想（案）でも防災ハザードマップを引
用しており、更新後のものと整合性を図る。
Ｑ　建設候補地から最寄駅までの表記を、直線距離でなく徒歩時間に
修正すべきとのパブリック・コメントの意見をどう
考えるか。
Ａ　ご意見を受け止め、掲載方法を検討したい。
Ｑ　新庁舎建設を今の時期に着手しなければならな
いのか。
Ａ　事業の先延ばしは、現在の庁舎のメンテナンス
費用がかかり続けるデメリットもある。スケジュー
ルを確定させ、遅滞なく決定し、建設に向かいたい。 国分寺市清掃センター


